

トピックス

2024.12.彩都けいあい

~11・12月こんなことをして遊んだよ~

2学期は運動会にハロウィンパーティー、こどものアトリエなど盛り沢山の行事がありました。 友達と協力しながら、楽しい思い出が沢山できたことと思います。12月のスポーツ DAY では異年齢のペアを組み、支え合って取り組みました! 今後も異年齢での関わりや、遊びも取り入れていけたらと考えています!

3 学期も楽しみながら寒い中でも沢山身体を動か して、活動を進めていきます。



~今月の年少組~

≪リズムバリエーション・スキップ≫

2学期に入ってから、リズムバリエーションの「スキップ」に挑戦しています。

1学期に取り組んでいたギャロップとはステップ が変わり、足を交互に入れ替えることが難しく 苦戦している姿が見られます。ですが、経験を 重ねていくうちに少しずつコツを掴み、出来る ようになった子どもも増えています。

戸外あそびで友達や担任と手を繋ぎ、楽しみ ながら取り組む姿も見られます。まだ難しい子に は、個々で関わり引き続きコツを伝えていきます。



1月の保育は・・・ロッカーの整理整頓や制服の畳み方など、生活習慣を再度 見直していきます。また、友だちの気持ちを考えて行動できる様、周りに目を向ける意識を 身に付けていきます。

~今月の年中組~

≪縄とびあそび≫

縄とびあそびでは、しっぽ取りや友達と 1つの縄を2人で持って回す等、簡単な 遊びから始めていきました。

最近はステップアップして、前跳びに挑戦 しています。「3回連続で跳べた!」「全然 引っかからないようになった!」と嬉しそう に教えてくれています。キャンディー結びも クラスで半数以上の子が1人で出来るように なっているので、引き続き取り組んでいます。



1月の保育は・・ E-kids Performance に向けて、歌やごっこあそびなど様々な表現活動を行っていきます。自信を持って楽しみながら表現出来るように、取り組んでいきます。

~今月の年長組~

≪大きくなったねパーティー≫

E-kids Performance で行う「スーホの白い馬」に向けて、活動の1場面を披露し合いました。優しい少年のスーホになりきって洗濯をしたり、白馬になって草原を走る表現をしたりダンスをしたりなど、それぞれ楽しんで行っていました。人前に立つと緊張してしまう姿も見られますので、3学期も経験を重ねて自信を付けていきます。また、登場人物の心情も皆で考えてセリフを言えるように、子どもと一緒に作り上げていきます。



1月の保育は・・・就学に向けて、生活習慣の見直しをしていきます。次の活動に早く取り掛かることが出来るようになった分、着替えやロッカー整理を雑に行う姿も時々見られます。1つ1つ丁寧に行うことや時計を見ながら取り組めるよう働き掛けていきます。



けいあいミニ行事 ~もちつき~



<年少組>

外に置かれた臼などを見て「今日はおもちつきする日だね!」とワクワクしており、早くしたという気持ちに溢れていました。製作をした『ねずみの耳』をつけておもちつきへ出発!先生やお手伝いのお父さんが力強くもちをつく姿に興奮しながら、「よいしょ!!」と元気よく声を出していました。自分達でも重たい杵を2人で持ち、一生懸命にもちをつく姿は可愛らしさでいっぱいでした。出来上がったお餅は美味しいく、もっと食べたいと、おかわりもすぐになくなってしまう程に大人気でした。



<年中組>

ねじりはちまきの製作では、はちまきの顔の周りに描いた模様を見せ合い完成を喜ぶ姿がありました。また、 製作を行った後から、あと何日でもちつきなのか帳面を 見て指折り数えていた子どもたちです。当日も力いっぱいにもちつきを行い、「もちもちだ!」とみんなでついた お餅を頬張る姿がありました。



<年長組>

「幼稚園での好きなあそび」をテーマにエプロンに絵を描いて、当日は「自分だけのエプロンだ!」と嬉しそうにもちつきに参加していました。おもちをつくのに、杵が重い!と言いながらも力いっぱいおもちをついていたことです。美味しいつきたてのおもちに何度もおかわりをしていた子ども達でした。



くおせち料理>

全学年、お正月にちなんで『おせち料理』について知識を深めました。 写真を見ると「知ってる!」「食べた事ある!」との声が沢山あがりま したが「意味は初めて知った!!」と子ども達の学びとなりました。 またご家庭でもおせちを食べた際には、お子様とおせち料理の意味に ついて振り返って頂ければと思います。



<年賀状製作>

12月の保育では各学年『年賀状』を作りました。どの学年も 素敵な年賀状に仕上がりましたので、その様子をお伝えします。



≪年少組≫

年少組は『雪だるま』を描きました。「マフラーをつけ てあげる!」「鼻はどういうふうに描こうかな?」と それぞれイメージを膨らませながら、伸び伸びと描く ことが出来ていました。

ストロースタンプを使って周りに雪を降らせてあげ ることを伝えると喜んでスタンピングをしていまし た。大きい雪の結晶と小さい雪の結晶を沢山降らせ、 とっても可愛らしい年賀状になりました!



≪年中組≫

年中組は『だるま』を描きました。

だるまの特徴を伝えると「強そう!」「みたことある よ!」と大盛り上がりでした。眉毛が太い事や色々な 顔がある事を知り夢中で描き進め、完成すると友達同 士で顔の違いについて話す子ども達でした。



≪年長組≫

年賀状のイラストは『獅子舞』を描きました。 迫力のある獅子舞の写真に興味津々な子ども達。 獅子舞は病気や悪い物から守ってくれること伝える と「かまれたい!」と目を輝かせる子もいました。 歯を大きく描いたり眉毛を太く描いたりと個性溢れ る作品となり、早く届かないかなあと楽しみにしてい た子ども達でした。



























